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Siáue Invicto el Cerveza “Balboa”
Cumplió años 
don Carlos R. C.

Nuestro querido compañero de 
labores don Carlos Ramírez Ca
rrera, cumplió años el pasado 
jueves (no se sabe cuántos) y 
con tan feliz motivo sus compa
ñeros de labores le ofrecieron, no 
sólo un simpático agasajo, sino 
un obsequio especial altamente 
simbólico y significativo.

La fiesta, sumamente concurri
da, tuvo lugar en el salón dé 
descanso de la Oficina principal, 
brindándose con nuestra incom
parable cerveza por la felicidad 
del homenajeado que recibió en 
su cumpleaños un sinnúmero de 
felicitaciones. Tocó a  nuestro 
Jefe de Contabilidad y nuevo 
Diputado por la Provincia de 
Chiriquí Honorable don Felipe 
A. Clement ofrecer el agasajo al
compañero Ramírez Carrera y
hacerle entrega del obsequio,
que consistió en él "dado de o- 
ro" a  que se ha hecho acreedor
por su devoción y constancia en
el juego de los marfiles en el
que tantos éxitos lleva cosecha
dos.

El "dado de oro" hábilmente 
confeccionado por los compañe
ros, empezó por proporcionar u- 
na suerte singular al homenajea
do, ya que a pesar de trotarse 
de un solo dado, al ensayarlo 
por primera vez, logró anotarse 
un siete.

(Pasa a la Pág. 3)

Las páginas deportivas de los 
diarios locales han destacado la 
brillante participación del equi
po de basket, "Cerveza Balboa", 
en la Justa Mayor que ’ se viene 
celebrando, al registrar su parti
cipación el pasado miércoles, im
poniéndose al equipO' contrario 
por la anotación de 53 puntos a 
46, conquistando con ello la pri
mera posición.

Los mejores anotadores fueron 
Rombo Pérez, con quince puntos

y Grillo' Holness con 1(3, habien
do logrado reunir nuestro equi
po 24 puntos en la primera jor
nada y 29 en el segundo alcan
zando de este modo el total de 
53 que queda anotado.

Los fanáticos del "Cerveza 
Balboa" se muestran entusias
mados y la concurrencia en los 
juegos se demuestra, formulán
dose ya pronósticos optimistas 
para los próximos encuentros.

Será celebrado con una Fiesta el Ani
versario del Club BAM

La Junta Directiva del Club 
"BAM" que preside nuestro com
pañero don José de Unamuno, 
ha decidido celebrar debidamen
te el nuevo aniversario' de la 
fundación del Club "BAM" que 
tendrá lugar el sábado, día 30 
del presente mes, con una gran 
fiesta bailable, que se celebrará, 
probablemente en el salón de 
festejos del Club Tania en la 
planta Milwaukee.

Tenemos entendido que los 
preparativos para esta actividad 
social se encuentran ya muy a- 
delantados y que es deseo de 
la Junta Directiva ofrecer una 
fiesta que constituya digna ce
lebración del aniversario que se 
conmemora, siguiendo de este 
modo una práctica tradicional, 
como es la de celebrar todos los 
años la fecha de fundación de 
nuestra Club.

Varias actividades comple- 
mentdfias se espera llevar a  ca
bo en la misma ocasión, con el 
fin de que la fiesta proyectada 
alcance el mayor esplendor po
sible, reuniendo a la vez al ma
yor número de socios.

En nuestro número próximo es
taremos seguramente en capaci
dad de poder ofrecer los detalles 
de la actividad proyectada, con 
el fin de que los compañeros so
cios puedan estar debidamente 
informados en cuantO' al acto 
que se prepara. Por lo pronto, 
quede constancia de la decisión 
de celebrar el sábado, día 30 
del presente mes el aniversario 
de la fundación del Club BAM 
y de celebrar esta fecha con u- 
na actividad social que produz
ca la mejor impresión en todos 
los concurrentes a la misma.
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Dos Tendencias
(De colaboración)

Impresiones recogidas en diversos sectores de la Empresa^ en 
los distintos departamentos y secciones entre el personal que los 
compone, nos ha puesto en capacidad de afirmar que lo que bien 
podría llamarse "espíritu societario", se manifiesta en forma dife
rente entre el elemento "cervecero" alcanzando lo que creemos que 
se puede considerar como dos tendencias distintas que a nuestro 
juicio, sin embargo, debían conciliarse y armonizarse para fortale
cer debidamente lo que se ha logrado hasta el presente.

Refiriéndonos ahora concretamente al Club "Bam", sociedad 
ésta que lleva ya tantos años de existencia y que tanto ha venido 
contribuyendo a mantener y fomentar ese espíritu de asociación y 
de compañerismo a que nos hemos referido, podemos decir que en
tre los socios se advierte con claridad la existencia de esas dos ten
dencias que dejamos indicadas. Para unos, que no podemos decir 
si son los más o los menos, porque para saberlo con seguridad haría 
falta acudir a un plebiscito o a  una encuesta, que no hemos podido 
realizar, la finalidad primera y más importante del Club menciona
do es la de organizar y efectuar fiestas y paseos, utilizando para ello 
todos los fondos disponibles aun cuando no se puedañ realizar otras 
actividades encaminadas a  fortalecer la posicián de la sociedad con 
vistas al futuro. De acuerdo con este punto de vista, tal vez se po
dría considerar ocioso y hasta inconveniente, haber gastado una muy 
apreciable suma de dinero en la compra del terreno de Pedregal, 
en la construcción del edificio y é'n el arreglo del local, puesto que 
los londos que se han invertido en dichas obras, y en la misma pro
piedad, hubieran podido ser empleados en varias fiestas y paseos.

Para otros socios, en cambio, la política seguida por la actual 
Junta Directiva, ha sido la más acertada, pues si bien es cierto que 
el número de actividades sociales no ha sido tan grande como hubie
ra podido serlo si no se hubiera comprado el terreno mencionado’ y 
si no se hubieran realizado las obras necesarias como complemento, 
es lo cierto que el Club puede contar hoy con una valiosa propiedad 
—cuyo valor aumenta cada día—  y  que, en consecuencia, se han 
echado las bases necesarias para hacer en Pedregal una especie de 
Club campestre que puede llegar a  ser en el futuro un lugar particu
larmente adecuado, no sólo para las fiestas que organice la socie
dad propietaria del mismo, sino también otras entidades a las que 
podría ser alquilado, ofreciéndose al mismo tiempo a  los socios la 
posibilidad de llevar a  cabo en el mismo reuniones particulares o 
familiares en alguna ocasión que se deseara celebrar.

(Pa.sa r. la Pág. 4)

Yo no sé si las noticias o los 
rumores llegan hasta aquí abajo 
filtrados como la cerveza que va 
para el envase desde el sótano 
o si los que las hacen llegar les
van añadiendo y quitando co
sas a su gusto y así, cuando lle
gan a  uno, ya ni se sabe con
seguridad de qué se trata, pero
por aquí se oyó decir que el se
ñor Unamuno no va a  reelegirse
nada en las elecciones que va
a  haber y que lo que él quiere
es nada más que le pongan una
placa allá en lo de Pedregal co
mo esas placas que ponen a  los
Presidentes cuando d'Ctcen una
escuela o un hospital y cosas a- 
sí, una placa que diga que a- 
quello fue hecho en la Adminis
tración de Unamuno^ para que
la placa quede allí y ver cuál es
el otro Presidente del Club que
se gana otra placa aunque esté
tanto tiempo como lleva él en la
Presidencia; pero ya digo que
yo no sé si esto será verdad o
si será un cuento, porque uno
ya se hizo a  la idea de que el
señor Unamuno es el Presidente
del Club y ya no es muy fácil
hacerse la idea de que pueda
no serlo, y sobre todo, que a  mí
me parece que lo que hizo lo hi
zo muy bien. De todo esto me
enteré ahora que volví a  traba
jar después de unos .días enfer
mo, pero enfermo de verdad,
pues esto del reumatismo me
volvió a dar y eso que no estuve
de vacaciones hace tiempo, pe
ro al mism.o tiempo se decía tam
bién que al regarse la noticia se
había empezado a  formar el re- 
vulú y que ya andaban con va
rios nombres y que si éste y que
si el otro, pero de esto no sé na
do: todavía, y cuando lo sepa lo
digo para que se vaya sabien
do, y yo creo que lo que me pu
so bueno no fue solo el tomar
las medicinas que me mandaron
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tomar, sino que va a  haber un 
baile el otro sábado con lo del 
aniversario y eso me animó mu
cho, pues yo creo que pora el 
reumatismo' lo mejor es un bai- 
lecito de vez en cuando aunque 
vi en un periódico que los que 
ya estamos viejos no debemos 
bailar el mambo ni esas cosas, 
sino cuadrilla y los lanceros del 
tiempo de antes y por eso creo 
que el señor Unamuno debía a- 
rreglar cô n la orquesta que al
guna vez tocaran esas cosas pa
ra que nosotros pudiéramos te
ner nuestro chance y ahora que 
hablo de chance me acuerdo de 
un compañero aquí que se ganó 
unos pedazos, pero me parece 
que ganó más otro que no jugó 
y esto lO' voy a  contar otro día, 
pues yo sólo quería decir esta 
vez que vean a  ver si es verdad 
eso de que el señor Unamuno 
quiere la placa nada más o si 
es cuento eso, pues es bueno sa
berlo.

CUMPLIO AÑOS . . .
(Viene de la Página la.)

Dentro de un gran ambiente 
de compañerismo y confraterni
dad transcurrieron varias horas, 
pudiendo comprobar una vez 
más el compañero Ramírez Ca
rrera el sincero afecto que aquí 
se le profesa por sus insupera
bles cualidades y la gran canti
dad de amigos sinceros con que 
cuenta.

DISCURRIENDO:
(Viene de la Pág. 4)

moto este semanario) cumplió 
(1) año más de vida. Con dos
días de anticipación, ya se no
taba las alegrías en esta oficina
por la llegada de un "zungo" y
su correspondiente "mondongo".
Desde dos días antes del aniver
sario, nuestro compañero Ramí
rez Carrera, expresaba su júbilo,
lo mismo que Paredes, Kilroy,
Mata y Pablo Alvarado . . .  Ese
día, decía "Pime": —Me voy a
jumar de verdá . . .  Y así fue. E- 
se día fue de verdadera fiesta.. . 
Mani Alzamora, como buen
maestro culinario nos sorprendió
con un menú diferente: "Jugo de
mondongo". — Ejra más jugo

A- jSsV-í

N U TR IT IVA !
REFRESCANTE!

SABROSA!

que mondongo.— Y así avan
zaron las horas del feliz aniver
sario y se cerró con el anuncia
do broche de oro: Una sesión 
"chincue" . , .

Y OTRO ANIVERSARIO MAS: 
Y otro aniversario más es el 

de don Carlos Ramírez C. (don 
Ram, como lo llaman sus veci
nos compañeros más cercanos). 
Reciba pues don Ram, plasma
das también en esta columna, 
nuestras sinceras felicitaciones, 
aguardando la próxima edición, 
para hacerle honor a  lO'S comen
tarios que con motivo de la ce
lebración se susciten . . .  Y expli
camos: don Ram cumple años 
hoy jueves 14 de junio a la 1:30 
de la tarde. Ya para esa hora 
estará el presente semanario en 
formato, razón por la cual no po
demos brindar algo de las inci
dencias, que según parece, ha
brá algo bueno; incluyendo una 
sesión "chincue" en honor al 
compañero de siempre, el inva
riable y chistoso de don Ram . . .  
Que siga cumpliendo muchos a- 
ños más son nuestros deseos . . .
A JUGAR EL 1686:

A jugar el 1686, número de la 
placa oficial del Diputado Cle
ment, quien en la presente se
mana la adquirió y la hizo colo
car inmediatamente en su carro, 
para beneficio de todos . . .  Bue
na esa amigo Felipe, y que ga
nes mucha plata con ese núme
ro . . .

UN REFRESCO DE SABOR

PUR C I A
CON LA SUPREHA GARANTIA

/ / CANADA DRYrr
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DISCURRIENDO...
Por I. T. M.

30 DE JUNIO:
A fin de mes, ha de cumplirse 

un aniversario más de este se
manario. Para quien escribe, es 
motivo de comentario porque se 
trata de algo nuestro que pasa 
desapercibido cada año y sin 
justificación alguna, porque ya 
este semanario . . .  "ha alcanza
do para nuestros compañeros el 
carácter de lo indispensable . . 
el comentario oportuno, la crítica 
serena y constructiva, el chiste y 
la broma fraternales, han encon
trado aquí una cálida acogida, 
la misma que dispensan siem
pre a  las colaboraciones todos a 
quien va expresada y especial
mente dedicado. . .  "Que el BAM 
haya Sido un éxito, aún cuando 
no corresponde a nosotros pro
clamarlo, lo demuestra no sólo 
el interés creciente con que su a- 
parición es esperada por nues
tros compañeros de labores, sino 
también por el hecho de que 
son hoy varias las empresas in
dustriales del país que tienen su 
publicación periódica como la 
nuestra, en la seguridad de que 
contribuyen poderosamente a  fo
mentar el espíritu de compañe
rismo tan indispensable en la 
buena marcha de un estableci
miento" . . .  Esperemos el día 30 
de junio . . .  nada más . . .

OTRO ANIVERSARIO:
Ya que nos ocupamo.'a de es

ta materia, nos es muy grato 
plasmar en esta columna, aun
que tarde, el feliz aniversario de 
don Carlos A. Pérez, Sub-conta- 
dor de esta Empresa, quien en 
la semana pasada (y ya en for-

(Pasa a la Pág. 3)

DOS TENDENCIAS 
(Viene de la Pág. 2)

Estas dos tendencias que dejamos señaladas pueden mantener
se de ahora en adelante, sosteniendo cada cual su posición y deci
dirse en las próximas elecciones para la Junta Directiva del Club 
"Bam" cual de ellas prevalece, ya que es de suponer que ambas 
traten de ofrecer sus puntos de vista respectivos a  través de las can
didaturas que se lancen para entonces. PerO' también creemos que 
las mencionadas opiniones pueden armonizarse, tratando los parti
darios de una y otra de ceder algunos puntos en su posición para 
evitar una marcada divergencia que, incluso, podría poner en peli
gro la estabilidad económica del Club.

Creemos, por lo pronto, que debe reconócerse por todos, que la 
adquisición del terreno de Pedregal y la realización de las obras 
que se hicieron en el mismo, ha sido un acierto indiscutible. Ello 
ha permitido contar con un excelente local propio, que es a la vez 
una propiedad de gran valor, y evitar el inconveniente que repre
sentaba antes el tener que dedicarse a encontrar un lugar adecuado 
cada vez que se trataba de organizar una íiesta, teniendo muchas 
veces que pagar arrendamiento por el mismo. Pero la propiedad 
de Pedregal necesita todavía varias obras complementarias. Es pre
ciso pavimentar lo entrada para evitar el lodo que se iorma en la 
época de lluvia, colocar una cerca adecuada en el trente del terre
no, instalar bancas a lo largo de la pista de baile, construir unos 
cuartos de vestir para quienes desean utilizar el río para bañarse y 
construir también una cocina amplia con su mostrador y techo para 
íacilitar el despacho de comida, que actualmente se realiza con cier
ta incomodidad. Pero todo esto signiíica gastos, y aunque no cree
mos que las obras indicadas deben ser hechas todas de una vez, 
sobre todo por taita de tondas para ello, estimamos necesaria su rea
lización para no dejar a medio hacer algo que ha sido logrado ya 
en su parte más ditícil.

Si las dos tendencias indicadas se armonizan, como cabe espe- 
rarj la nueva Junta Directiva podría proseguir las obras necesarias, 
sin interrumpir con ello las actividades sociales del Club, aunque 
éstas se llevaran a cabo con menor trecuencia durante la realización 
de los trabajos mencionados —que es lo que, en detinitiva, ha ve
nido haciendo la actual Directiva— mientras que si prevalece la 
opinión de los partidarios de invertir todos los tondos disponibles en 
tiestas y paseos, las obras de Pedregal tendrán que sutrir un indeti- 
nido aplazamiento ante la contrariedad de quienes estiman que la 
reterida propiedad merece la atención debida.

Lamentamos habernos extendido demasiado en estas considera
ciones, pero nuestra condición de miembros del Club "Bam" y nues
tro deseo de que siga cumpliendo debidamente los tiñes para los 
que fue creado, fomentando' el espíritu de asociación y de compa
ñerismo, nos han llevado a invitar a nuestros compañeros a  pensar 
en la necesidad de procurar un entendimiento que permita afianzar 
la existencia de la sociedad.
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